

# 緊急事態宣言解除後も、引き続き対策を！

緊急事態宣言が9月末で全面的に解除見込みとなり、2回目のワクチン接種を完了した方が柿原でも半数を超えるました。しかしコロナ禍が収まったわけではありません。新しい生活様式を会社でも家庭でも引き続き取り入れましょう。

## 社内での行動



食事は間隔をあけて座り、会話は食後、マスク着用後に



赤地域への出張や来客は控え、オンラインを活用



会議室では正面に座らない

## 日常・社内での行動



マスクを正しく着用する



手洗い・消毒をしっかりする



外出する際はマスクをつける



買い物は少人数で人が少ない時間帯に行く



定期的に換気する



大人数での宴会、旅行は控える

## ★柿原では、ワクチン接種有無で職場内での行動の違いはありません ワクチン接種を完了した方も今まで通りの対策を続けましょう

ワクチンを接種した後でも感染する可能性はあり、これを「ブレイクスルー感染」と呼びます。未接種者より症状が軽いことが多いですが、かえって発見が遅れる懼れもあり、他の人にうつしてしまう懼れがあります。ワクチン接種が十分に進んでいない間は、その人達に感染が拡がらないように、これまで通りの感染対策を続けていただきたいと思います。



**出勤前や就業時に発熱**があつたら病院へ。必要があれば保健所に連絡し指示を受ける。



**同居家族がPCR検査対象または陽性になった**場合は自宅待機。保健所の指示を受ける。



出張する際は客先の要望に従う。